

La nef de l'église Saint-Martin s'est presque entièrement remplie, hier, pour les obsèques de l'ancien maire d'Oloron, mort lundi à 90 ans.

Les nombreuses couronnes entourant son cercueil ont dit hier, à ses obsèques qui se sont déroulées en l'église Saint-Martin de Pau, l'attachement du Béarn au docteur Guy Ebrard, ancien député radical-socialiste des Basses-Pyrénées, ancien maire d'Oloron (1965–1977), figure de proue du thermalisme pyrénéen. Guy Ebrard avait fondé en 1974, à Pau, la société Eurothermes, **et présidé la Fédération mondiale du thermalisme et du climatisme de 1969 à 1999.**

François Bayrou et Jean Lassalle assistaient, parmi les premiers rangs, à la messe concélébrée par les abbés Jean-Jacques Dufau, curé de la paroisse du Christ Sauveur (Pau), et Dominique Maye-Lasserre, curé de Saint-Jean du Lanot (Bizanos). Bernard Uthurry, vice-président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, Christian Laine, maire de Lescar, ont aussi pris part à la cérémonie funèbre, tout comme Pierre Hervé, ancien maire des Eaux-Bonnes, qu'une amitié reconnaissante liait au disparu. Guy Ebrard ayant beaucoup fait pour les thermes des Eaux-Bonnes.

Élu à 31 ans

S'adressant à ses fils, Jean-Claude, François et Jean-Philippe, et rappelant la mémoire de leur frère Francis, mort prématurément (2010), l'abbé Dufau a évoqué les différents champs d'action investis par le défunt. Il y eut la politique, avec l'élection comme député d'Oloron et du bassin de Lacq, à l'âge de 31 ans (1958). Guy Ebrard, devenu l'un des plus jeunes députés de France, l'avait alors emporté contre le ténor de la droite anti-gaulliste d'alors, Jean-Louis Tixier-Vignancour.

Il y eut le thermalisme, donc, auquel M. Ebrard se voua entièrement, après avoir définitivement tourné la page de la politique en 1976, donnant en cela un exemple que peu ont donné ou suivi. Il y eut enfin l'Académie de Béarn qu'il présida jusqu'en 2008. De nombreux académiciens, tel Christian Desplat, ancien président, ont assisté aux funérailles. Guy Ebrard a été inhumé au cimetière de Pau

BIOGRAPHIE

Ebrard, Guy,

Médecin.

Né le

13 juillet 1926 à Assat (Pyrénées-Atlantiques).

Décédé le 17/04/2017

Fils de

Georges Ebrard, Proviseur de lycée,

et de

Mme, née Anna Balechat Labastide.

Mar.

le 10 septembre 1960 à Mlle Simone-Jeanne Rozan de Mazilly (4 enf. : Jean-Claude, Francis [décédé], Françoise, Jean-Philippe).

Etudes :

Lycée de Pau, Faculté de médecine de Paris.

Diplômes :

Docteur en médecine, Diplômé d'études spéciales de dermatologie.

Carrière :

Ancien médecin à la clinique dermatologique de l'hôpital Saint-Louis à Paris, Médecin consultant de l'établissement thermal de Saint-Christau (1953-78), Membre de la Société française de dermatologie; Député radical-socialiste des Basses-Pyrénées (1958-68), Membre (1958-68) et Secrétaire (1958-62) de la commission des finances de l'Assemblée nationale, Rapporteur du budget des services financiers, des charges communes et du tourisme (1958-64), Président du groupe d'études des problèmes du thermalisme de l'Assemblée nationale (1959-68); Conseiller général du canton d'Arudy (1963-76), Vice-président du Conseil général des Pyrénées-Atlantiques (1964-76), Maire d'Oloron-Sainte-Marie (1965-76), Membre puis Président (1980-81) de l'UDF des Pyrénées-Atlantiques; Membre (1962-2000), Vice-président (1985-99) du Conseil national du tourisme, Membre (1963-81), Vice-président (1978-81) du Conseil supérieur du thermalisme, Membre du Haut-comité du thermalisme et du climatisme (1983-92), Président du groupe de travail sur les problèmes du thermalisme en France (1980-81), Président de la mission Thermalisme (1993-94), Président (1962), Président d'honneur (depuis 2000) de la Fédération thermique et climatique française, Président (1969-99), Président d'honneur (depuis 1999) de la Fédération mondiale du thermalisme, Membre de la section Travail au Conseil économique et social (1989-91), Président (1964-2001), Président d'honneur (depuis 2001) de la Société scientifique d'hygiène alimentaire, Président d'honneur de l'Académie de Béarn (1990-99), Président de l'Académie de Béarn (2000-08).

Décoration :

Commandeur de la Légion d'honneur et de l'ordre national du Mérite, Officier des Palmes académiques, Croix du combattant volontaire de la résistance, décorations étrangères.

Distinctions :

Lauréat de la Faculté de médecine de Paris, Médaille d'argent (1965), Médaille de vermeil (1972) et Médaille d'or (1974 et 1977) de l'Académie nationale de médecine.